



En 1997, alors leader de The Fugees, le rappeur haïtien Wyclef Jean sort un premier album solo, Wyclef Presents the Carnival, suivi de The Eclectic en 2000, et assoit ainsi sa réputation de maître du hip-hop tout en le mariant allègrement avec d'autres styles comme le rock ou le reggae. Tirant bénéfice de sa notoriété tant comme chanteur que comme songwriter et producteur, il s'investit dans des actions humanitaires menées dans son pays natal.

Source Music Story

>> VOIR LE SITE OFFICIEL

<http://wyclef.com>

>> VOIR LE CLIP «911»

LUNDI 1^{ER} JUILLET

NEXCYX ^(BBD)

WYCLEF JEAN ^(HAI-USA)

20H30

21H45

SCÈNE

FROM BLUES TO HIP-HOP

RÉSERVÉ AUX
DÉTENTEURS
DU PASSEPORT